

Guatemala 24 de junio de 2021

Queridas hermanas: Joyce y Terry

Con alegría les comparto mi Tesis, así mismo mi agradecimiento por todo lo que ustedes han hecho por mí. Gracias por ser parte de la historia de mi salvación. Agradezco por haberme brindado techo, comida y todo lo necesario para culminar mis estudios.

Sobre todo, hermanas, quiero agradecerles por enseñarme a valorar mi vida, por mirarme con ternura y misericordia, gracias porque con ustedes he podido compartir mi vida de corazón a corazón, eso ha sido muy sanador para mí. Gracias por acogerme y mirarme con dignidad.

Gracias por ayudarme a ser una mujer autónoma, por brindarme una oportunidad laboral donde yo puedo desenvolverme desde lo que a mi me gusta. Gracias por confiar en mí, pido a Dios su gracia para poder responder a las exigencias y responsabilidad que conlleva. Estoy sumamente agradecida. Mi corazón de niña-mujer les dice gracias porque conocerlas a ustedes fue para mí como resucitar a la vida sin miedo, sin vergüenza, sin culpa; sino simplemente aceptarme desde lo que soy y, desde eso que soy, ser responsable y vivir agradecida con Dios, por todo lo que ha hecho en mi vida.

De igual manera, mi familia está, agradecida con ustedes por la oportunidad brindada. Ellos, mis padres rezan por ustedes todos los días para que el Señor las mantenga con salud y mucha vida, pues como en algún momento les he dicho; ustedes son presencia real del Reino soñado por Jesús. Y eso es esperanzador no solo para las mujeres de Guatemala, sino también para los hombres.

Ahora estoy ahorrando para poder comprar lo necesario y luego poder independizarme como mujer verdaderamente autónoma, pero con sentido de justicia social desde la espiritualidad de la Preciosa Sangre. Las quiero mucho.

De igual manera, gracias a todas las personas que en silencio donan a Casa Sofia para brindarnos esta oportunidad de prepararnos académicamente y ser mujeres diferentes a lo que en nuestros contextos se acostumbra. Solo educándonos, ayudará a que se vaya gestando una nueva sociedad.

¡¡¡Eternamente gracias!!!

Zonia Elizabeth García Reyes